



Semenisasi Jalan Sepanjang 1,2 KM

Bupati Muda Harap TMMDBermanfaat

KUBU RAYA, TRIBUN - Bupati Kubu Raya Muda Mahendrawan, secara resmi membuka kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Imbangan ke-113 TA 2022 Kodim 1207/Pontianak di Aula Kantor Bupati Kubu Raya Jalan Alteri Supadio, Kabupaten Kubu Raya, pada Rabu (11/5).

Saat acara peresmian TMMD imbangan oleh Bupati Kubu Raya Muda Mahendrawan didampingi Dandim 1207/Pontianak Kol Arh Hendra Roza. Bupati Muda menyampaikan bahwa, pemerintah bersama Instansi vertikal lainnya berharap agar pelaksanaan TMMD Imbangan ini dapat menjadi manfaat bagi masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan TMMD Imbangan ke-113 yang sasaran fisik diselenggarakan di Desa Sungai Durian, Kecamatan Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya ini diharapkan dapat bermanfaat secara langsung kepada masyarakat. Kepada Tokoh Masyarakat yang hadir pada acara pembukaan TMMD hari ini agar dapat berperan aktif dalam pelaksanaan kegiatan TMMD Ke-113 ini," kata Bupati Muda.

"Inilah wujud kemanunggalan TNI bersama seluruh komponen bangsa dan lapisan masyarakat, dengan harapan dapat terjalin dengan baik dan harmonis. Kita juga berharap TMMD di Kabu-

paten Kubu Raya ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses," katanya.

Raya ini diharapkan dapat bermanfaat secara langsung kepada masyarakat. Kepada Tokoh Masyarakat yang hadir pada acara pembukaan TMMD hari ini agar dapat berperan aktif

Muda Mahendrawan

Bupati Kubu Raya

Sementara itu, Dandim 1207/Pontianak Kolonel Arh Hendra Roza, selaku Dansatgas TMMD Imbangan ke-113 Tahun Anggaran 2022 Kodim 1207/Pontianak menjelaskan, Kegiatan TMMD tersebut sebelumnya telah berlangsung masa Pra - TMMD yakni pada tanggal 5 April hingga 25 April 2022 lalu.

"Untuk pelaksanaannya pada tanggal 11 Mei hingga 9 Juni 2022 dengan sasaran fisik berupa Semenisasi Jalan sepanjang 1,2 KM dengan Lebar 3 meter yang dilaksanakan di Desa Sungai Durian Kecamatan Sungai Ambawang, Kabupaten

Kubu Raya," jelas Dandim Lanjut Dandim, untuk personel yang tergabung dalam Satgas TMMD Imbangan Ke-113 ini sebanyak 150 orang dengan menggunakan Anggaran Dana dari Anggaran APBD Pemerintah Kab. Kubu Raya. "Untuk sasaran TMMD selain Sasaran Fisik juga dilaksanakan Sasaran Non-Fisik berupa Pengobatan Gratis, Vaksinasi massal, Penyuluhan Wasbang, Penyuluhan Hukum, Penyuluhan Kamtibmas, Penyuluhan Sadar Wisata, Penyuluhan Bahaya Narkoba, Penyuluhan Stunting dan Bantuan Sembako dan lainnya," ujarnya dikutip dari laman resmi Pemkab Kubu Raya.

Terpantau sebagai tanda kerja sama dalam pelaksanaan TMMD Imbangan Ke-113 ini, dilaksanakan penandatanganan Naskah Berita Acara Pengerjaan, dilanjutkan penyerahan Berita Acara serta penyerahan alat kerja secara simbolis kepada perwakilan Satgas TMMD Imbangan.

Turut hadir dalam acara pembukaan TMMD tersebut Ketua DPRD Kubu Raya Agus Sudarmansyah, Asster Kasdam XII/Tpr diwakili Pabandya Bakti TNI Mayor Inf Reynaldi, Wakil Bupati Kubu Raya Sujiwo, Kasdim 1207/Pontianak Letkol Arm Moch. Rofiq, jajaran Kepala Dinas di Lingkungan Pemkab Kubu

Raya setya Para Danramil Jajaran Kodim 1207/Pontianak serta para tokoh masyarakat dan tokoh agama se Kabupaten Kubu Raya. (rhd)